

Stolze Besitzer des „Radführerscheins“...

... sind seit Freitag, 8. Juni 2018 alle Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse. Mit großer Vorfreude und Begeisterung bereiteten sich die Kinder auf die Radfahrprüfung vor. Theoretisches Wissen über Verkehrsregeln, Verkehrszeichen, das verkehrstüchtige Fahrrad, usw. eigneten sich die Kinder im Rahmen des Sachunterrichts (Verkehrserziehung) an. Das praktische Fahrtraining fand am 8. Juni statt.



Zwei Polizisten begleiteten die Kinder auf der Prüfungstrecke und übten insbesondere das Zurückblicken, Einordnen und das Geben von Handzeichen mit den künftigen Prüflingen. So waren die Kinder für die eigentliche Radfahrprüfung gut gerüstet. Am Prüfungstag erfolgte zunächst die Inspektion der Räder. Die Polizisten kontrollierten genau, ob alle Sicherheitseinrichtungen an den blank geputzten Fahrrädern angebracht waren und dann konnte es auch schon losgehen. Die Aufregung war groß, dennoch meisterte jeder einzelne Prüfling die gesamte Strecke und die beiden Polizisten konnten allen Kindern gratulieren und einen Radfahrausweis überreichen.

Außerdem erhielten die stolzen Absolvent/innen der Radfahrprüfung besondere Warnwesten. Jakob Pürmayer überraschte die Kinder im Auftrag der Raiffeisenbank Helfenberg/St. Stefan am Walde mit diesem brauchbaren Präsent.

